Praxis für Logopädie Verena Beurskens feiert 10 Jahre

Sprache ist die Kommunikation schlechthin, Sind Hemmnisse und Beschwerden vorhanden, muss gegen sie angegangen werden. Fachkundige, von den Krankenkassen finanzierte Unterstützungen und Behandlungen verordnen Ärzte, wenn bei Kindern Entwicklungsstörungen oder allgemein Behandlungsbedürftigkeiten zum Beispiel infolge von Krankheiten auftreten. Dafür ausgebildete Logopäden therapieren vorhandene Sprach-, Sprech-, Stimm-, Atem-, Schluck-, Redefluss- und Hör- sowie Hirnleistungsstörun-

gen. Allgemein werden ein bis drei Behandlungen pro Woche zu ie 45 Minuten angeboten. Eine solche Logopädiepraxis betreibt Verena Beurskens seit zehn Jahren in Fischeln, Nach ihrem Abitur am Gymnasium am Kaiserplatz hat sie in Groningen (NL) vier Jahre Logopädie studiert, dort den akademischen Grad Bachelor of Health erworben und danach die erforderliche Anerkennung in Deutschland eingeholt. In Deutschland dauert ein solches Studium zum Bachelor drei Jahre. Danach war Verena Beurskens einige Jahre in Schief-



Verena Beurskens inmitten der Spiel-Therapie-Ecke für Kinder: im Hintergrund ein Kaufladen mit allerlei "Verkaufs"-Waren, rechts ein Keyboard zur musikalischen Unterstützung. Foto: LN



Praxis für Sprach-, Sprech-, Stimm-, Atem-, Schluckund Hörtherapie; Hirnleistungstraining und LSVT



2003705-00

bahn tätig und wagte dann wohl auch mit viel Herzklopfen im Februar 2006 den Sprung in die Selbständigkeit. Schon wenige Monate danach vergrößerte sie ihr Team schrittweise. Heute gehören weiter dazu Maike Franke, Katharina Potthoff sowie Simone Cleophas und auch Jasmin Wendler in Elternzeit. Einschließlich aller Therapien in der Praxis, der Hausbesuche und der Finsätze als Honorarkräfte von Verena Beurskens und Maike Franke in der Klinik Königshof kommen inzwischen iede Woche über 150 Behandlungen zusammen, ie zur Hälfte für Erwachsene und für Kinder. Jede der Logopädinnen beherrscht ein besonderes Schwerpunktthema. Dazu gehören Behandlungen für Kehlkopflose. beim Lispeln, bei neurologischen Erkrankungen sowie bei Parkinson mit der aus den USA stammenden

Behandlungsmethode LSVT, für die Frau Beurskens und Frau Franke sich haben zertifizieren lassen. Fin besonderes Thema ist die Behandlung von Kindern. Dazu ist eine behut- und einfühlsame Motivation vonnöten. Ausgehend von besonderen Vorlieben und Gewohnheiten der Sprösslinge wird dann die Behandlung spielerisch aufgebaut und entwickelt. Besonders stolz ist das Team darauf, dass sich mit der Fischelner Ärzteschaft eine beispielhaft gute Zusammenarbeit in fachlicher Augenhöhe entwickelt hat. Die Geburtstagsfeier zum 10-Jährigen ist für Patienten. Klienten, Ärzte, Geschäftspartner und Interessierte nachmittags für Freitag, den 29. April vorgesehen. Die genaue Uhrzeit wird noch bekanntgegeben. Die Fischelner Woche gratuliert zum Praxisjubiläum.

LN

Info:

Logopädie Verena Beurskens; Kölner Str. 566-570 (Ärztehaus); 47807 Krefeld-Fischeln; 3. Etage; Tel. 02151-6516656; E-Mail: logopaedie_beurskens@arcor.de; IN: www.logopaediepraxis-krefeld.de; Termine nach Vereinbarung; allg. Öffnungszeiten: Mo. – Do. 8.00 – 18.00 Uhr, Fr. 8.00 – 17.00 Uhr.